



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Centros Médicos
Imagen del Golfo

19/01/2023

LEGISLATIVO



En 500 días, veracruzanos votarán por nuevo gobernador o gobernadora

En 500 días, los veracruzanos acudirán a las urnas para elegir al próximo gobernador y diputados locales en la elección local, la cual se empatará con la federal para elegir presidente, senadores y diputados federales. Si bien muchos aspirantes a un cargo de elección popular ya se promueven, a otros los han mencionado y otros más serán los que aparezcan en las boletas electorales. En el caso de la sucesión gubernamental en Veracruz, son poco más de una docena de nombres, tanto de hombres como de mujeres, que han sido mencionados, de los cuales algunos han aceptado su interés, otros más lo han rechazado y unos se han mantenido cautos en sus declaraciones al respecto.

<https://imagendelgolfo.mx/xalapa/en-500-dias-veracruzanos-votaran-por-nuevo-gobernador/50299799>